
EMPRESA



Alberto Barranco

Ni Moody's. A querer o no la advertencia de la calificadora de deuda Moody's de que el país está más cerca de la degradación de la calidad crediticia de su deuda soberana le coloca más nebulosidad al entorno.

Como se recordará, la firma fue la primera que puso en revisión a la baja su calificación de cara al sobreendeudamiento del país, cuyo nivel total ya rebasó la mitad del Producto Interno Bruto.

La situación la agravan el Efecto Trump y la desaceleración económica del país.

El primero no sólo genera volatilidad en los mercados, sino coloca en peligro flujos de inversión.

La calificación de México de acuerdo con Moody's es de A3 con perspectiva negativa, lo que coloca en riesgo el grado de inversión.